
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le mercredi 26 janvier 2011 à 19 h 00 
dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 

située au 271, route 399 
 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Caroline Tessier 
Mme Linda Tessier 
 
Mme Mélanie Doré 
Mme Manon Duhaime 
M.   Éric Forget 
Mme Nadine St-Laurent 
 
M. Michel Picard, directeur 
 
ABSENTS: 
 
M.   Denis Barrière  
Mme Dominique Doré 
 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par 
M. Michel Picard. 
 

   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 CE-0486-2011  IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Mélanie Doré, 
 

QUE l’ordre du jour de cette 
réunion soit et est adopté tel que déposé. 
 

ADOPTÉE. 
 

   



3.  DISPENSE DE 
LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL CE-
2010-10-21 

 CE-0487-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Manon Duhaime, 
 

QUE le secrétaire soit et est 
exempté de la lecture du procès-verbal CE-2010-10-21
de ce conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention de l'assemblée n'est faite. 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1 Mini concert de Noël 
 
Le directeur donne aux membres, quelques détails sur le 
mini concert de Noël qui a rapporté un montant de 
281,48$.  
  
5.2 Critères d'admission 2011-2012 
 
M. Picard informe les membres sur les critères 
d'admission pour l'année scolaire 2011-2012. 
 
5.3  Organisation scolaire 2011-2012 
 
M. Picard discute avec les membres de l'organisation 
scolaire 2011-2012 concernant l'avenir de la classe de 
maternelle. 
 
5.4  Semaine des enseignants 
 
Le directeur informe les membres que la semaine des 
enseignants se tiendra du 6 au 12 février 2011. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1 Activités et sorties éducatives 
 
M. Picard informe les membres des activités et sorties 
prévues d'ici les prochaines semaines. 
 
10 février 2011:  patinethon 
17 février 2011:  sortie au Camp Dudemaine 
Mars 2011:  Ski, Curling, Patinage. 
 
 

   



  6.2 Révision budgétaire 2010-2011 
 
M. Michel Picard présente un document sur la révision 
budgétaire 2010-2011. 
 
CE-0488-2011 CONSIDÉRANT les explications de 
M. Picard sur la révision budgétaire; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nadine St-Laurent, 
 
   D'ACCEPTER la révision budgétaire 
2010-2011, tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 
 

   
  6.3  Demande de subvention Projet "Actileader" 

 
M. Picard présente un document sur la demande de 
subvention du Projet "Actileader" pour des cours 
d'écoles actives.   
 
CE-0489-2011 CONSIDÉRANT le financement de 
30 minutes par 9 jours dans la tâche de l'éducateur 
physique financé par Québec en Forme – MRC d'Abitibi 
depuis 2 ans; 
 
   CONSIDÉRANT que Québec en 
Forme demande un engagement plus formel de la part 
du conseil d'établissement pour poursuivre son 
financement l'an prochain; 
 
   CONSIDÉRANT que la direction 
d'école appuie ce projet qui contribue au bien-être des 
élèves; 
 
   CONSIDÉRANT que le conseil 
d'établissement pourra évaluer les impacts du projet 
grâce au rapport d'évaluation fourni par l'éducateur 
physique et l'équipe école. 
 
   CONSIDÉRANT que Québec en 
Forme ne sera pas toujours présent dans le milieu, mais 
que le financement actuel de ce projet permet d'explorer  
un moyen d'améliorer la dynamique des cours d'école; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. Éric Forget, 
 



   QUE le conseil d'établissement 
appuie la tenue du Projet "Actileader" dans son école et 
s'engage à évaluer la pertinence de poursuivre le projet 
dans les années à venir, avec ou sans le financement de 
Québec en Forme; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.4  Projet cour d'école, état de la situation 
 
M. Picard informe les membres de l'état de la situation 
concernant le projet cour d'école. 
 

  6.5  Projet d'aménagement de la bibliothèque 
 
M. Picard informe les membres du projet 
d'aménagement de la bibliothèque.  
 

   
7.  QUESTIONS 
DIVERSES 

 Mme Mélanie Doré se questionne sur la responsabilité de 
l'école quand la patinoire municipale est utilisée par 
l'école.  M. Picard s'informera auprès de la personne 
responsable de ce dossier à la commission scolaire
Harricana. 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0490-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, à 20 h 08, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Caroline Tessier  Michel Picard 

 


